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Courte séance du Conseil général de Bassins le 27 janvier, 
ouverte par son président, M. Pierre Genevay, qui donnait lec
ture d'une lettre de M. Galley proposant de noter dans le 
procès-verbal les abstentions également. Idée acceptée par le 
président, qui soulignait l'importance de l'engagement de la 
part des conseillers, souvent neutres et prudents lors des scru
tins! 

Premier point à l'ordre du jour: la 
votation d'un crédit pour des tra
vaux urgents de rénovation à l' Au
berge communale, qui devrait être 
prête à accueillir de nouveaux tenan
ciers en avril. Ce crédit de 100 000 
francs est accepté sans opposition, 
mais avec neuf abstentions. 

Puis, suite à la décision du 15 
décembre, l'orthographe définitive 
des noms des rues, chemins, places 
et f on tain es du village est approuvée 
selon les propositions parfois exoti
ques de la commission : joli voyage 
qui mena l'assemblée jusqu'à Sétif, 
en passant par le buisson sarrasin ! 

La séance se termine sur une pro
position individuelle demandant 
l'envoi à chaque conseiller de docu
ments concernant des budgets, cré
dits, et autres points importants à 
voter. Là aussi, le Conseil est d'ac-
cord de remettre à l'ordre du jour 
une ancienne façon de faire. 

Maggy s'en va 
Mme Marguerite Hauser a quitté 

l'Auberge communale de Bassins le 
31 janvier. On ne verra plus à << La 
Couronne >> cette sympathique et ~é
néreuse tenancière, arrivée à Bassms 
avec son mari en 1979. Durement 

, 

frappée par la perte de son époux en 
1982, elle continua à tenir l'Auberge 
communale avec diligence et effica
cité jusqu'à ce jour. Les Bachenards 
regretteront bien <<Maggy>>, et for
ment tous leurs vœux pour son ave
nir. - (mars) ■ 


